



## Morena denuncia por 'traición a la patria' ante la FGR a diputados que rechazaron reforma eléctrica

La dirigencia nacional de Morena presentó ante la Fiscalía General de la República la denuncia formal en contra de los diputados de oposición que votaron contra la Reforma Eléctrica en abril pasado. Lo anterior fue detallado por Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, quien afirmó que se acusó a los legisladores de una apariencia del delito de "traición a la patria".

<https://www.zocalo.com.mx/morena-denuncia-por-traicion-a-la-patria-ante-la-fgr-a-diputados-que-rechazaron-reforma-electrica/>